



LA MONTRE DE POCHE

Jusqu'en 1850 les montres demeurent des objets de luxe. La révolution industrielle amène des changements. Les nouveaux mécanismes sont plus simples et plus robustes. La production en série entraîne une baisse de prix. Une technologie innovatrice et révolutionnaire est développée par l'American Watch Company fondée en 1851 et établie en 1854 à Waltham dans le Massachusetts, l'une des capitales mondiales de la fabrication de montres. La nouveauté vient de la production de masse basée sur une chaîne de montage et l'utilisation de pièces interchangeables. En janvier 1859, la compagnie modifie son nom comme suit : American Waltham Watch Company. Lors de l'exposition universelle de 1876 à Philadelphie, elle présente la première machine totalement automatique à produire des vis de précision pour les mouvements de ses montres. Elle obtient la Médaille d'or du premier concours international de précision horlogère organisé à cette occasion. Constamment à l'avant-garde de l'industrie horlogère, elle va demeurer en activité jusqu'en 1957 et produire, en un siècle d'existence, près de quarante millions de montres et d'horloges de haute qualité. On peut donc comprendre pourquoi plusieurs montres de poche de nos grands-pères fonctionnent encore!